
          9 月 26 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

9 月も終わろうとしていますが、ガバナー訪問も終わ

り、本格的なロータリー活動に入れるようになりました。 

とりあえずいろいろな意味で、活動に制限を受け、対

外的な行事がすべて中止になっている中で、どういう運

営をしたらいいか考えました。 

やはり基本に帰り、毎回の例会を充実させることが一

番重要です。皆さんが例会に参加するには、移動を含め

2 時間くらいになると思います。その時間を無駄にさせ

たくない、それが運営する側の仕事かと強く感じます。 

例会の中で毎回違うのは卓話です。卓話を充実させる

ことを重点に運営を進めていこうと思っています。 

皆様、卓話の時間はたっぷり取りますので、ご協力を

お願いいたします。 

今日は、国際奉仕委員会の卓話を木本委員長にお願い

いたします。機材を持ち込んでいただき期待しておりま

す。宜しくお願いいたします。 

RI 会長から、2019-2020 年度ロータリー賞受賞の連絡

が来ました。シルバー賞をいただきました。with コロナ

時代だからか、賞状がメール添付で来ました。ちょっと

重みに欠けますが、今年もいただけるよう、皆様ご協力

いただきたく思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 来週、理事会開催いたします。 

l 米山梅吉記念館より、賛助会員の募集が来ています。 

l 来月は米山月間です。寄付をどうぞ宜しくお願いい

たします。 

 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

l 来月は米山月間です。 

l 来週は、米山奨学生指導教官である茨城大学 桑原

先生が卓話に来てくださいます。他クラブにもお声

かけいただき、多くの方に聴いていただきたいと思

います。 

 

職業奉仕委員会      千葉委員長 

l 来月 13 日は優良従業員表彰です。現在、5社 7名の

ご推薦をいただいております。本日締め切りとなっ

ておりますが、明日までお待ちしますので、どうぞ
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例 会 報 告 



宜しくお願いいたします。 

 

親睦活動委員会     川﨑副委員長 

l 10 月 10 日、サイクリング大会の出欠を今日中にお

願いいたします。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 21 名 9 名 77.8％ 1 名 81.48％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・川村幹事・山本忠安・髙島章行・ 

鹿志村高道・石川 悟・星 勝治・石川國博・ 

朝日正道・川﨑健輔・小笠原邦浩・小野瀬 裕・ 

鈴木幸一・荒川浩信・木本貴一・塩谷和宏・ 

佐藤信彦・千葉隆一・滑川孝則・須田 聡 

² 卓話させていただきます。 

木本貴一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 32,000円 累計額 328,000円 

 

 

プログラム 

 

卓話      木本国際奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l ワイキキ RCの IKKOさんにメールをしたところ、返

信いただきましたのでご紹介いたします。 

l IKKOさんは、今年、理事役員と姉妹クラブ担当だそ

うです。 

l 観光業がメインのハワイはコロナ禍で大変なよう

です。 

l 昨年は13万4587人の旅行客が訪れてくれましたが、

今年は 54 人とのことです。 

l 日常生活は、スーパーは開いているので問題ないが、

レストランはテイクアウトのみだそうです。 

l 1 日も早くコロナが収束することを祈っています。

お体にお気をつけください。とメールをいただきま

した。 

l 今日は、ワイキキのコロナ禍の現状がわかる動画を

ご用意しましたので、ご覧いただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l このような状況ですので、確かなワクチンなどが出

来るまでは、申し訳ありませんが、明秀学園との短

期交換留学も中断ということになります。 

l ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


